

La Colombie remporte la Coupe panaméricaine de volley de moins de 18 ans



La Havane, 3 avril, (RHC).- Les Colombiennes ont été la grande révélation de la Coupe panaméricaine de volley dames de moins de 18 ans. Hier, elles ont battu en finales 3 sets à 0 la sélection cubaine jusqu'alors invaincue.

La Colombie a ainsi décroché son billet pour le championnat du monde de cette catégorie qui se disputera au mois d'août en Argentine.

Mais, les Cubaines y ont aussi assuré leur place. La Coupe panaméricaine disputée à La Havane octroyait 1 billet à la zone sud-américaine et 2 à la zone de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/125963-la-colombie-remporte-la-coupe-panamericaine-de-volley-de-moins-de-18-ans>



Radio Habana Cuba